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園⼀般について









⼦どもの養護について















園の教育について



















⾃由記述



・兄弟でどちかが発熱だと預けられないと、病児保育も利⽤できず、仕事に全然⾏けない時がある。コロナが5類
になったらそのあたりをどうするか検討してほしい。

・先⽣⽅が園での様⼦をいろいろ教えてくださるので、⽇々の成⻑がよくわかり助かります。これからも、宜し
くおねがいします。

・先⽣⽅はみんな優しくとても頼りになります。ずっと思っていたのですが、書類や園からの連絡事項など事前
に決まっていることに対しての連絡がいつも遅いなと思っていました。準備するものなどもあるので決まってい
る⾏事に対しての準備など早めに連絡していただけたら助かるなと思っていました。

・先⽣たちは本当に優しくて素敵な先⽣ばかりでした！！！

・安⼼して両親が仕事できるのは⽔城保育園、先⽣⽅が信頼して⼦供を預けるとができるからです。⽇頃より感
謝しております。今まで通りの保育でお願いしたいです。



・私が⾒ていない時は、どんなふうに過ごしていたか毎⽇家で楽しみに⼿帳を拝⾒して、表現豊かな⽂⾯にク
スッと笑ってしまう事もあります。受け渡しの時には、わからない事お尋ねすると平均的な事だから、⼼配ない
ですよ〜と声かけて頂いたり、ベテランの先⽣からはお⺟さん、⼼配ないですよ！⼤丈夫！と背中を押しても
らったり、初めての⼦育てに⼾惑う所ですか、1⼈で⼦育てしてるんじゃないんだと思えて、娘と不安無く向き合
える原動⼒になっています。本当に、⽇々ありがとうございますと先⽣⽅にお伝え頂けますと幸いです。

しいて、⾔うならばですが湖側の柵が⼀部無い所があり、テープで補修してありまずが、 万が⼀を考えると費
⽤を負担し合ってでも柵を付けて置いた⽅が良いと思う所でした！マンション転落事故などをうけて、⾊々な記
事を読むと⼦供の⾝体能⼒を侮ってはいけないと記されていて、⾃宅でも気をつけている所です。

あとこれはお願いですが、先⽣からは娘の良い所、出来てる事をいつも教えて頂いて喜んでいる所ですが、逆に
先⽣⽅が多くのお⼦様を⾒ていて、娘の良く無い⾏い（誰かを叩いたり、噛みついていた、順番が守れないなど
など）が⾒られたら、ぜひ教えてもらえたらと思います！⾔いにくい所もあるかと思うので、ノートに書いても
らうでも助かります！お家での声掛けや⾔動でなおればと思うので、よろしくお願いします！



・いつもありがとうございます。今すぐには無理とは思いますが、園で熱が出てお迎えに⾏き、家では特に症状
もなく元気なのに翌⽇登園できないこと、コロナ禍なので仕⽅ないですが、そろそろ他に症状なければ、熱がな
ければ翌⽇でも登園できるようにして頂きたいです。職場からも何度かそのことでいろいろ⾔われて⾟いです…

・どの先⽣も⼦どもの名前を覚えてくれており、すれ違う時に〇〇ちゃんバイバーイなど声かけてくれるので嬉
しいです。

・本当に⽇々、先⽣⽅には感謝をお伝えしたい位感謝しています。娘の笑顔の半分は保育園で先⽣⽅が愛情を
もって⾒ていただいているおかげだと思っています。



代表的なご意⾒についての対応



・コロナ後の発熱の対応を柔軟にしてほしい

きょうだい児の取り扱いなど、５類移⾏後には⼀部⾒直すことになります。

・⼤池の柵の⼀部の補修を早くお願いしたい

桜の⼯事とともに近⽇中に⾏います。

・事前連絡が遅いときがある

前年度はコロナ禍もあり、対応が遅くなる場合が度々あり申し訳ございませんでした。改
善してまいります。

・⼦どもの良いところだけでなく、良くない⾏いも教えてほしい

⼦どもの⾏為に対しては、良い悪いの結果だけでなくその経緯も踏まえて、丁寧に情報共
有していきたいと思います。


